

## INDUSTRIE : le ministre de l'Economie en faveur de la reprise d'Ascoval

Lors de la réunion qui s'est tenue mardi entre le ministre de l'Economie Bruno Le Maire et les syndicalistes de l'aciérie Ascoval de Saint-Saulve, ce dernier s'est déclaré en faveur d'une reprise de l'usine par le groupe [ALTIFORT](#) (siège à Ham), assurant faire tout son possible pour favoriser cette opération. Un délai de cinq semaines a été demandé par les différents protagonistes, qui souhaitent mettre à profit cette période pour travailler à ce dossier de reprise et ainsi sauver les 300 salariés de l'usine nordiste.